



Home (ホーム)

稲田学園だより NO. 4
平成30年5月14日
発行人 校長 八木沼孝夫

教育目標 やさしく かしく たくましく 未来を拓く 稲田の子

【めざす子ども像】

- 思いやりがあり、きまりを守る子ども
- 夢や目標をもって、自ら学び続ける子ども
- 心と体がたくましく、最後までがんばる子ども
- ふるさとを愛し、社会や未来を拓く子ども



学園マスコット
“いなっ子”

学園初の“運動会”19日に開催 中学生も一部参加します

5月19日（土）に、稲田学園が開校して初めての運動会が開催されます。今年の運動会には、7～9年生の中学生も一部参加することになりました。中学生が全面的に参加してしまうと、小学校高学年の活躍の場が限られてしまうことや、授業時数さらには待機場所のスペースの点などを考慮して、一部参加の形となりました。そのため当日は中学生も登校日となります。

現在、小学生を中心に運動会の準備や練習などに一生懸命取り組んでおります。詳しいプログラム等は後日配布されますが、種目等は次のとおりです。

1年生から9年生が一堂に会して行われる初めての運動会がどんな風になるのか今から楽しみです。



写真は昨年度の運動会の様子

平成30年度運動会プログラム（時間は競技の進行によって変更になります）

No	種目	学年	種別	No	種目	学年	種別
	開会式 (8:40～8:55)	全員		14	ころばぬように	幼児	特別
1	ラジオ体操第1	全員	特別	15	宝拾い	来賓	特別
2	大玉送り	全員	団体	16	ラッキーはショッカー!?	34年	個人
3	100m走	34年	個人	17	ミッション・インポッシブル	5年	個人
4	紅白玉入れ	12年	団体	18	DORAEMON	12年	表現
5	追いかけて玉入れ	7年	団体	19	クラス対抗リレー	9年	団体
6	150m走	56年	個人	20	下学年紅白リレー	13年	団体
7	50m走	12年	個人		昼食 (12:00～12:45)		
8	勝負はバトンパス (女子)	56年	団体	21	鼓笛行進	56年	表現
9	勝負はバトンパス (男子)	56年	団体	22	稲田タイフーン	34年	団体
10	ダンスがヒーローwithバブリーガールズ	34年	表現	23	中学生紅白リレー	79年	団体
11	学園に吹き荒れるビッグハリケーン	8年	団体	24	マリオとなかよし	2年	個人
12	運命の人はだあれ?	6年	個人	25	上学年紅白リレー	46年	団体
13	いくつといくつ	1年	個人		閉会式 (14:00～14:10)	全員	

なお、当日は開催の合図の花火を朝6:00に打ち上げます。保護者の場所取りについては、開催合図が花火が上がってからになりますので、よろしくお願いいたします。（前日までの場所取りは禁止とさせていただきます。）

雨天の場合は翌日の日曜日に順延します。その際は、メール配信及び学園のホームページで連絡させていただきます。

また当日の朝、テント設営等の準備を行いますので、PTA役員の方々は7:30に小学校校庭にお集まりください。



中体連支部陸上競技大会がんばる

5月10日(木)鏡石町鳥見山陸上競技場において、中体連岩瀬支部陸上競技大会が行われました。競技に参加した特設陸上部員33名の生徒は、春休みから約1ヶ月半にわたって、朝と放課後練習に励んできました。当日は、緊張しながらも、これまでの練習の成果を発揮して自己ベスト記録を更新しようと最後まで頑張っていました。また、補助役員の生徒の皆さんも一生懸命自分の役割を果たしていました。大変お疲れ様でした。入賞者は次の通りです。



男子2年100mの山田君(右)

男子2年100m	第2位	山田 健人
男子共通800m	第3位	角 昇真
女子共通砲丸投げ	第3位	小抜明愛
女子四種競技	第4位	有馬綺響
女子1年100m	第5位	山口くるみ
男子低学年4×100mR	第6位	
女子低学年4×100mR	第7位	



男子800mの角君(中央)



表彰される小抜さん(右)

幼小中連携「田植え体験学習」

5月10日(木)稲田幼稚園の園児と稲田学園の5年生、8年生が食育及びふるさと教育の一環として稲田公民館等の協力を得ながら近くの田んぼで田植え体験を実施しました。

少し雨が降る肌寒い天気でしたが、中学生が園児の手を引きながら田んぼに入る姿が見られ、仲良くよく活動することができました。稲田の子ども達でも、素足で田んぼに入ったり手で苗を植えたりすることを初めて経験した子ども達がほとんどで、この経験でいろいろなことを学ぶことができました。

協力していただいたJ-RAPの常松さんや老人クラブの皆さん、ありがとうございました。



園児・児童生徒が仲良く田植え

PTA親子奉仕作業ありがとうございました

5月12日(土)の午前6時から、PTA親子奉仕作業を行いました。早朝からの作業にもかかわらず、たくさんの子供たちと保護者の皆さまが参加してくださいました。

5月19日(土)の運動会に向けた校庭の除草・整地、樹木の剪定、サッカーゴールの撤去作業等々たくさんの作業がありましたが、予定された時間内でスムーズに進めることができました。



多数参加した奉仕作業



親子で仲良く校庭の除草

小学生「研修バス」等を利用して校外体験学習を行っています

本学園では、須賀川市教育委員会所有の2台の研修バス「ぼたん号」「エンゼル号」などを利用して、校外での体験学習・見学学習を行っています。

これまで5年生が「菜の花プロジェクト」の環境学習、6年生が「市博物館見学」、4年生が消防署・警察署の見学学習を行いました。この校外体験学習や見学学習を行うことによって、教室の中での学習をさらに深めることができます。体験や見学先の関係機関の方々には感謝申し上げます。



5年「菜の花プロジェクト」



6年「博物館見学」



稲田学園ホームページ <http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/稲田学園>
←左のQRコードからもご覧になれます。